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Il Mezzatorre isolato dal mondo

  

Solo per fortuna si evita la consumazione di una tragedia ampiamente annunciata anche da
questo quotidiano.
Una donna anziana cade in albergo sbatte violentemente il capo per terra, ma l’ambulanza
tarda ad arrivare perché la stupidità umana non le permette di passare.

      

Sicuramente l’intera isola avrebbe conquistato le prime pagine dei mass media mondiale se si
fosse verificata la tragedia che anche noi con articoli di denuncia stiamo cercando invano di
scongiurare, chiedendo a chiare lettere un intervento da parte del sindaco di Forio Franco
Regine che è anche il massimo responsabile sanitario per tutto quello che accade sul territorio
di sua pertinenza. Una stupida querelle fra due imprenditori sta avvelenando questa estate già
ricca di numerose problematiche per l’intero comparto turistico isolano. La storia è nota e come
detto ampiamente raccontata sa questo quotidiano. Il sindaco di Forio continua a tentennare e
no fa nulla per mettere la parola fine a questa ignobile situazione che lo vede coinvolta anche in
prima persona essendo anche lui comproprietario della strada che porta all’albergo Mezzatorre
e alla Villa Visconti. Da mesi questa storiaccia va avanti e nonostante l’intervento dell’ufficio
tecnico che ha di fatto sospeso ogni attività lavorativa nella zona con l’ordinanza n. 145 del
25/05/2011 ha permesso che la stessa venisse disattesa senza un suo intervento nonostante
che vi fosse stato un intervento dei Carabinieri alle ore 2.00 di notte che aveva evitato un
ulteriore restringimento della carreggiata. Il giorno dopo invece una squadra di operai ha portato
a termine l’insano gesto e oggi siamo qui a raccontare per fortuna solo una tragedia mancata. 
I FATTI
Nella mattinata di martedì la nobildonna Maria Letizia moglie del regista Sir Ken Adam,
scenografo inglese due volte premio Oscar e Presidente onorario dell'Ischia Film Festival,
mentre era intenta a passeggiare per gli splendidi giardini dell’albergo Mezzatorre, cadeva
sbattendo violentemente la testa per terra, immediatamente veniva soccorsa dal persona le
dell’Hotel che si spaventavano alla vista della copiosa fuoriuscita di sangue dalla nuca.
Immediatamente veniva allertato il 118 che inviava con una sollecitudine inusuale una sua
ambulanza che giunta nella prima strettoia creata in queste settimane dalla stupidità umana, ha
dovuto fare marcia indietro e si è portata fuori dall’ingresso della strada che porta all’albergo.
Mettendo in allarme la piccola autoambulanza che doveva sopraggiungere dalla lontana
Serrara Fontana, perché li parcheggiata nei pressi della casa della presidente Rosa Iacono
della Croce Rosa che ne è proprietaria. Nel frattempo l’anziana donna veniva assistita
amorevolmente dal personale dell’albergo e dai sanitari dell’ambulanza che avevano dovuto
raggiungere a piedi il luogo dove la signora era caduta. Dopo una lunga attesa la piccola
ambulanza raggiungeva la zona anche grazie al paletto tolto che ne avrebbe impedito il
passaggio. Veniva trasportata nel vicino nosocomio lacchese dove dopo i rituali accertamenti le
venivano applicati tre punti di sutura. L’anziana donna e il marito rifiutavano il ricovero e
facevano ritorno in albergo dove sono stati presi in consegna dal personale sanitario presente
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nella struttura alberghiera. Per fortuna e solo per fortuna vi abbiamo raccontato di una possibile
tragedia che ha visto un epilogo felice; provate ad immaginare, solo per un attimo, cosa
sarebbe successo se l’incidente fosse stato di tutt’altra natura e che richiedeva un immediato
ricovero e cure appropriate che si potevano fare solo in una struttura sanitaria. Si rende conto il
sindaco di Forio a che cosa sarebbe andato incontro? Si decide o no ad intervenire in tutta la
sua autorevolezza per porre fine a questa querelle e invitare le parti in causa a riprenderla a
stagione turistica finita. Se questo non avverrà nemmeno alla Colombaia si potranno
organizzare eventi proprio per mancanza di sicurezza sanitaria, si rende conto anche di
questo?
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